



Ensemble pour un Ange

Bonjour, bonsoir. Je m'adresse à vous car récemment mon enfant de 3 ans a été diagnostiqué d'un neuroblastome métastatique, une forme de cancer nécessitant un traitement long et contraignant. Nous vivons actuellement dans un appartement dont le propriétaire a laissé l'insalubrité prendre le dessus, ce qui nous empêchera de récupérer, lorsqu'il pourra sortir de l'hospital, notre petit cœur dont le système immunitaire sera fortement affaibli par la chimiothérapie. Nous sommes depuis longtemps une famille assez pauvre, car étant moi-même physiquement en difficulté je ne travail pas. Isolée avec mon enfant dans une chambre stérile à l'hospital afin d'être présente pour lui le plus possible, je ne peux sortir que très rarement. Les démarches afin de trouver un logement sain et dans nos moyens deviennent difficiles. Nous serions vraiment très reconnaissants envers toute personne qui souhaiterait lui venir en aide pour qu'il bénéficie de tous les soins dont il a besoin et qu'il puisse un jour revenir à la maison prêt de nous et en pleine forme. D'avance Merci. La Maman de Jylian ?

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/QSnLAAGh>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Arlène Plouvier